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Interview de ALEJANDRO DAVIDOVICH FOKINA

Modérateur: Taylor jouait très bien au début du match,
comment avez-vous réussi à retourner la situation ?

R. J’ai eu beaucoup d’occasions dans le premier set pour
prendre son service, et lui a très bien joué dans ce premier
set. Je suis allé aux toilettes pour reprendre mes esprits,
pour me pousser, parce que j’avais la conviction que je
pouvais le faire. Les deux derniers jeux du deuxième set,
j’ai vraiment réussi à bien jouer. Il a eu des chances de
débreaker à 5/4, mais j’ai réussi, et je suis content de cette
victoire.

Q.  La confiance et la force vous vient-elle de votre
Victoire contre le Numéro 1 mondial ?

R. Après avoir battu Nole, j’ai acquis beaucoup de
confiance en moi. On ne gagne pas tous les jours contre le
Numéro 1 mondial. Après ce match, il faut gérer toutes les
sensations et les émotions. Ce n’était pas facile de jouer le
lendemain contre David, il a très bien joué. Il a gagné la
semaine dernière à Marrakech. J’ai poussé mon jeu le plus
possible, et physiquement et mentalement, je suis plus fort
que la semaine dernière. J’ai confiance, je profite de
chaque instant.

Q.  Pouvez-vous décrire ce que vous ressentez quand
vous êtes sur le court, devant le public, sur terre
battue, avec toutes les émotions dont vous parlez ?

R. L’année dernière, je suis arrivé en quart de finale, et j’ai
dû partir sans public, sans rien, c’était si triste. Cette
année, j’ai joué mon premier match sur le court central, il
était déjà plein. C’est différent. Ce tournoi est différent des
autres. Chaque année, je le regardais à la télévision : j’ai
vu Rafa battre Ramos, et je me suis toujours dit que je
voulais être là un jour, à jouer contre les meilleurs joueurs.

J’ai ressenti de grandes émotions en jouant ici. Depuis
mon enfance, je regarde ce tournoi. C’est fabuleux d’être
là, j’en profite à fond. Battre les joueurs les plus forts en ce
moment me fait penser que je peux être parmi eux.

Q.  Hier, j’ai parlé avec votre coach. Il m’a dit que vous
travaillez sur votre mental sur le court. Vous êtes sans
doute plus détendu cette saison, plus calme que
l’année dernière. Pouvez-vous nous parler de ce travail
sur le mental ?

R. Dès le début de la saison, cela n’a pas été facile. J’ai eu
beaucoup de mauvais matches, des défaites qui étaient
difficiles à gérer. Mais je travaillais encore plus avec mon
coach et mon équipe. Ils me disaient : crois davantage en
toi. Donc, je me suis dit : crois en toi davantage, joue avec
fluidité, sois plus passionné et en même temps plus calme
et plus rapide. C’est tout.

Q.  Vous êtes le troisième Espagnol cette année qui
fait la Une après Rafa et Carlos Alcaraz, qu’en
pensez-vous ? Vous battez Novak d’abord, et
maintenant, vous êtes en demi-finale à Monte Carlo ?

R. Je suis si content… je ne sais pas quoi répondre, juste
content d’être là et de gagner des matches. Rafa et
Alcaraz sont de grands joueurs. Je suis si content… c’est
tout.
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